
第1396回例会
（カレー）

が連動していましたが、今年８～10月は円安と株
高が乖離し始めています。なぜか？ もはや貿易黒
字大国ではなくなったからです。ですから、円安に
も関わらず株価が上がらないのだと思います。

□幹事報告 岩井孝真幹事
⑴理事会（10月27日）の報告／①愛知県防災ボラ
ンティア活動事業と愛知県で制作している「防災
ガイドパンフレット」発行の支援協力が承認され
ました。②外部卓話受託について。ロータリーに
関係のない卓話依頼は一個人としてお受け頂き
ご対応下さい。ただし、依頼元、卓話日、タイトル
は必ず事前に幹事（事務局）へ通知して下さい。
⑵会長あいさつに続き地区大会２日目の報告です｡
午前は四宮ＲＩ会長代理の挨拶、各報告等があり、
午後は津軽三味線・和太鼓のアトラクションの
後、愛知県と名古屋市へ寄付を贈呈。昨年度の表
彰では当クラブはロータリー賞、ガバナー特別賞
を受賞しました。記念講演は森永卓郎氏でした。
⑶30周年記念誌用顔写真撮影は本日が最終日です｡
また、原稿の提出締切は11月19日㈮です。
⑷次週11月17日㈬は、名古屋宮の杜ＲＣと合同の
ガバナー公式訪問です。開始５分前にはご着席下
さい。また、カーボンゼロバッジをご着用下さい｡
⑸本日例会後、第１回臨時総会を開催します。

笹谷俊道会長

今日は米山奨学生のブイティ
ホアさん、名古屋宮の杜ＲＣの
鈴木拓将会長、堀江大介幹事、よ
うこそお越し下さいました。

先日６日㈯、７日㈰に地区大会が行われ、１日目
は神野さんと奥様、加藤定伸さん、私が参加しまし
た。沓名ガバナーと四宮孝郎ＲＩ会長代理のお話が
あり、講演は「逆説の日本史」で有名な井沢元彦さ
んでした。２日目については幹事にご報告頂きます｡
なお、名駅ＲＣはロータリー賞を受賞し、私は初

めて地区大会の壇上に
上がり大変感動しまし
た。また、ガバナー特
別賞の有意義な事業部
門、米山記念奨学部門
でも表彰されました。
さて、原油価格は現在１バレル80ドル弱まで上が
り、これを受けてレギュラーガソリンの価格も168
円70銭（11月１日）まで上がっています。また、円
安も112～113円に進んでいます。最近の円安は
悪い円安と呼ばれます。2013～15年は円安と株高

□ 司会 浦沢知行 会場運営委員
□ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y」
□ ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 米山奨学生 ブイティホアさん
ビジター２名
名古屋宮の杜ＲＣ 鈴木拓将さん 堀江大介さん

□ 出席報告 会員総数84名(免除者15名)
義務者出席55名 免除者出席11名 総数66名
出席率82.50％
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誕生日・結婚記念日祝福／新会員卓話例会
次年度の地区大会でも表彰を目指して。

◇第1397回11月17日㈬ 通常例会（和食弁当）
名古屋名駅・名古屋宮の杜ＲＣ合同例会
沓名俊裕ガバナー公式訪問
同行者ゲスト 細井英治地区幹事 本間育子地区事務長

【例会前】２クラブ合同 ガバナー・会長・幹事懇談会
【例会後】第５回理事会

◇第1398回12月１日㈬ 通常例会
誕生日・結婚記念日祝福 年次総会
新会員卓話 歌田武郎さん
「ロータリーの友」12月号配布

11月24日㈬ 休会 定款第７条第１節(d)(1)取消

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

11月はロータリー財団月間です



⑹本日の配布資料／11月号「ロータリーの友」「ガ
バナー月信」、「11月、12月のお知らせ」、「ロータ
リー財団寄付の案内とリーフレット」。
⑺11月のロータリーレートは１ドル114円です。11
月レートでのＲ財団寄付は11月26日㈮までに
お振込み下さい。以降は12月レートとなります。

□11月号「ロータリーの友」「ガバナー月信」の紹介
クラブ情報委員会 森 美穂副委員長
今月の「ロータリーの友」横組み18頁から、来年
６月に国際大会が開催されるヒューストンが紹介
されています。41頁には2023 -24年度のＲＩ会長
にスコットランドのゴードンＲ.マッキナリー氏が
選出されたと紹介されています。縦組み４頁の光通
信の記事も興味深いので、是非ご一読下さい。

□11月月間テーマ ロータリー財団月間を迎えて
Ｒ財団・米山記念奨学委員会 近藤元帥委員長
本日はＲ財団の寄付のお願いです。今年度の地

区目標は年次寄付は150ドル、ポリオ寄付は30ド
ルです。お申込は専用サイトを開設しました。案内
メールをご確認の上お申込みをお願いします。

□コール・カメリア 20周年記念コンサートのお知らせ
コール・カメリア 前田 要さん
11月21日㈰、中村文化小劇場でのコール・カメ
リア20周年コンサートに是非応援にお越し下さい｡

「自己紹介と会社紹介」
小林昌弘さん

昭和36年６月、名古屋市で生ま
れ、八事辺りで育ちました。当時
は八事も虫捕りや魚釣りをして遊
び回れる自然が多い地域でした。

早稲田大学卒業後、昭和60年に名鉄協商に入社
しました。仕事で印象的なのは、平成25年に大阪勤
務が決まり、カミさんも一緒に行くつもりでいたの
ですが、皆さんにもお世話になった当時社長の盛田
敏雄から「新幹線で通えるな」と言われ、新幹線通勤
になったことです。３年弱、毎朝７時54分ののぞみ
で通っておりました。その後、平成28年に名鉄アオ
トに移り、今年６月名鉄協商に戻ってきました。
名鉄協商は今年創業50年を迎えました。主な事

業は、①建築資材、食品、リサイクルなどの商品販
売事業、②コインパーキングや立体駐車場を運営
するパーキング事業、③車のリース、カーシェアリ
ング、シェアサイクルなどのモビリティ事業、④貸
しビル、貸店舗等を運営する不動産事業の４つで
す。また、名鉄アオトは愛知県と岐阜県でＢＭＷと
ＭＩＮＩを販売しているディーラーです。
両社の最近のトピックスを１つずつ紹介します。
名鉄アオトのセンター長は後藤と言いますが、

彼の娘さんが今年夏の東京オリンピックのソフト
ボール日本代表で、上野さんのリリーフとして大
活躍した後藤希友選手です。彼女の活躍で見事金メ

み う

ダルを獲得し、お祝いの食事会を行いました。
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そして、名鉄協商では今年７月にベーカリー事
業を新規に起ち上げ、東京・青山にフランス発祥の
「ゴントランシェリエ」というベーカリーショップ
をオープンしました。本日は、今朝東京で焼き上げ
て先程届いたばかりのクロワッサンをお持ちしま
した。是非お召し上がり頂きたいと思います。

例会後、岩井幹事の司会、笹谷会長の議長により
臨時総会が開催され、議案「次年度役員理事の選出
方法」は議長一任と決しました。

新会員卓話

ニコボックス
○今日はお世話になります。週末は地区大会、お疲れ様でし
た。来週のガバナー訪問も宜しくお願い致します。

(名古屋宮の杜ＲＣ会長 鈴木拓将さん)
○本日は例会参加を楽しみにしております。来週のガバナー
訪問で宮の杜がお世話になります。宜しくお願い致します。

(名古屋宮の杜ＲＣ幹事 堀江大介さん)
○名古屋宮の杜ＲＣ 会長 鈴木拓将様、幹事 堀江大介様、よ
うこそお越し下さいました。米山奨学生 ブイティホアさ
ん、ようこそお越し下さいました。 (笹谷俊道さん)

○宮の杜ＲＣ 鈴木会長、堀江幹事、ようこそ名駅に。(萱垣 建さん)
○名古屋宮の杜ＲＣ 会長 鈴木拓将様、幹事 堀江大介様をお
迎えして。 (加藤定伸さん)

○名古屋宮の杜ＲＣ 会長 鈴木様、幹事 堀江様、本日はお越
し頂きありがとうございます。小林さん、卓話楽しみにし
ています。 (岩井孝真さん)

○名古屋市内の新型コロナ患者数０、今後に期待。(両角國男さん)
○"帯"イテテ " 状"テテ " 疱疹"イテテ！！ (石黒 隆さん)
○家内の誕生日をお祝い頂き感謝申し上げます。(歌田武郎さん)
○①大橋さん、小室さん、飯田さん、清水さん、昨日は第九の
合唱、良かったです。②小林さんの新会員卓話、楽しみです。
③地区大会、リアルでできて良かったです。(神野重行さん)

○結婚記念日にＲＣより黄色いポインセチアが届きました。
置くと部屋が明るくなり、妻も大変喜んでおりました。あ
りがとうございました。また、今日から13日までポートメッ
セなごやで開催しておりますメッセナゴヤ2021にゼネラ
ルヒートポンプ工業も出展しておりますので、参加される
方は是非お立ち寄り下さい。 (柴 芳郎さん)

○今月、結婚記念日を迎えます。カミさんに感謝して。(小林昌弘さん)
○昨日久しぶりに第九を楽しみました。 (小室健次郎さん)
○健康に感謝して。 (１名 )
その他、本人誕生日の方１名、結婚記念日の方４名、本人
誕生日と結婚記念日の方１名よりご芳志を頂きました。

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
小室健次郎さん（11.14） 友竹明彦さん（11.14）
西川達郎さん（11.26）

□配偶者誕生日おめでとう
歌田武郎さん（11.14） 恒川和男さん（11.16）
吉川拓雄さん（11.22）

□結婚記念日おめでとう
川田武司さん（11.３） 筧 正紀さん（11.４）
柴 芳郎さん（11.６） 小酒井比呂志さん（11.16)
服部清純さん（11.18） 小林昌弘さん（11.23）
西川達郎さん（11.25） 小川洋子さん（11. 29）

臨時総会


